

●「餅つき大会」実施報告

2014年12月13日(土)の「餅つき大会」(於:アジア・カルチャー・センター)は、会場を埋め尽くすほどの来場がありました。会場に訪れた人たちは、日本の年の瀬を思わせる活気ある季節の風物詩をアラスカで体感しました。



会場設営、飲食物、蚤の市、餅販売、そして、餅つきに欠かせない臼と杵の準備や餅米蒸しや餡作りなど、事前の準備段階からも大勢のボランティアの協力を得ることができ、賑やかな行事でした。



皆様、ご協力ありがとうございます。今回は餅のつき手が大勢いました。





餅つき大会

2014年度の餅つき大会には、資金面や物資面で、さらには、大勢のボランティアから、多大なるご協力をいただきました。ありがとうございました。今回は、開始時間がやや遅く、15時30分からでしたが、ここ数年間で最高の人の入りになりました。次回も皆様と楽しいひと時を過ごしましょう！では、良いお年を！

<協力団体> (順不同、敬称省略)

Can-Alaska

Clear Alaska Glacial

Ezaki Glico USA Corp.

在アンカレジ領事事務所 (Consular office of Japan)

